

# Pressemitteilung

Stand: 18.07.2023

## Rückblick: Hyundai feiert Weltpremiere beim ersten Auftritt am Goodwood Festival of Speed

- **Hyundai nahm am vergangenen Wochenende erstmals am Goodwood Festival of Speed teil**
- **Leistungsstarker IONIQ 5 N mit 'N Moment' vorgestellt**
- **Der Hyundai N-Stand bot den Gästen die Möglichkeit zur Interaktion mit der Marke**

Vom 13. bis 16. Juli nahm Hyundai erstmals am Goodwood Festival of Speed in Grossbritannien teil, um dort eine lang erwartete Premiere zu feiern. Am legendären und weltweit bekannten Automobilenvent in Englands grösstem Sportpark stellte Hyundai sein erstes elektrifiziertes N-Hochleistungsmodell vor: den IONIQ 5 N. Das Modell wird eine Schlüsselrolle bei der weiteren Beschleunigung der Elektrifizierung bei Hyundai spielen.

Als Höhepunkt der Präsenz inszenierte Hyundai in Goodwood den "N Moment" - eine aufregende Showfahrt des IONIQ 5 N und des IONIQ 5 N Drift Spec Showcars auf der 1,87 Kilometer langen spektakulären Bergstrecke. Das jüngste Modell der Hyundai N-Familie wurde von der N-Motorsportreihe begleitet, zu der auch der i30 N TCR, der Elantra N TCR, der i20 N WRC sowie der N Vision 74 rolling lab gehören.

Auch wichtige Führungskräfte von Hyundai waren bei der Präsentation des ersten serienmässigen, vollelektrischen Hochleistungsfahrzeugs des Unternehmens anwesend, unter anderem: Jaehoon Chang, Präsident und CEO der Hyundai Motor Company, Till Wartenberg, Vizepräsident und Leiter der Abteilung N Brand & Motorsport der Hyundai Motor Company, Simon Loasby, Head of Hyundai Styling Group vom Hyundai Design Center in Korea, und Albert Biermann, Executive Technical Advisor der Hyundai Motor Group.

Zur Weltpremiere des IONIQ 5 N und zur Steigerung des Markenbewusstseins baute Hyundai auf dem Gelände des Festivals einen imposanten dreistöckigen Stand auf. Besucherinnen und Besucher sowie Kundinnen und Kunden konnten nicht nur die Geschichte der Marke N erleben, indem sie die ausgestellten N-Modelle und Performance-Teile erkundeten, sondern auch selber an IONIQ 5 N Hillclimb-Rennsimulatoren fahren und sich an einem ferngesteuerten Auto versuchen. In der speziellen Selfie-Zone des Standes konnten sie sogar ihren eigenen N-Pass erstellen, der sie zu einem offiziellen Mitglied der weltweiten N-Enthusiasten-Gemeinschaft macht.

\* \* \*

## Über Hyundai Suisse

Hyundai entwickelte sich in den vergangenen dreissig Jahren zu einer Marke, die ihre Produkte spezifisch auf die europäischen Bedürfnisse und die Anforderungen in Europa ausrichtete – unter anderem mit der Fahrzeugproduktion im tschechischen Nosovice, dem Design- und Entwicklungszentrum in Rüsselsheim, dem Testzentrum am Nürburgring und der frühen Einführung einer 5-jahres-Werksgarantie.

In der Schweiz bietet Hyundai heute eine breite Palette an modernsten Fahrzeugen in fast allen Segmenten und modernsten Motorisierungen, vom sparsamen Benziner und Diesel über High Performance-Motoren in den N-Modellen bis zu allen Formen des Hybridantriebs und vollelektrischen Antrieben bis zum wasserstoff-Elektrofahrzeug Nexö.

## Powered by **ASTARA** – The Open Mobility Company

Astara Mobility Switzerland AG ist der offizielle Importeur für Hyundai in der Schweiz.

Ein innovatives Mobilitätsunternehmen, das von einem menschlichen Ansatz geleitet wird und sich der Nachhaltigkeit verpflichtet hat.

astara bietet seiner Kundschaft eine breite Palette von Produkten und Dienstleistungen für die individuelle Mobilität an. Ein Mobilitäts-Ökosystem, welches durch Datenintelligenz gestützt und von der astara-Plattform unterstützt wird.

astara hat im Jahr 2022 mit einem diversen und multikulturellen Team, das aus mehr als 25 Nationalitäten besteht und in 19 Ländern auf 3 Kontinenten tätig ist, einen Umsatz von über 5 Milliarden Euro erwirtschaftet.

Weitere Informationen über astara finden Sie unter: [www.astara.com](http://www.astara.com)

\* \* \*

**Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen**

**Lukas Hasselberg**

Head of PR

Astara Central Europe

T +41 44 816 43 50

[lukas.hasselberg@astara.com](mailto:lukas.hasselberg@astara.com)

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai  
Medienseite: [news.hyundai.ch](https://news.hyundai.ch)